
第６回 江山地区義務教育学校設立準備委員会（江山の宝応援部会）概要について

１ 日 時  令和元年６月４日（火） １９時  ～ ２１時 
２ 会 場  大和地区公民館 
３ 出席者 【委員】江山の宝応援部会員１１名 
      【教育委員会事務局（教育総務課）】職員２名 

４ 報 告

 制服検討委員会を立ち上げ、その中である程度方向性を示した上で保護者アンケートを
取る形で検討を進めていくことを、部会長から報告を受けた。

５ 議 事

（１）広報紙の内容について

  〇「江山の明日」について、議事資料のとおりとして提案する。

（２）学校応援組織について

  〇事務局より、学校応援組織について、国の資料等をもとに説明を受け、意見交換を

行ったのち、検討の進め方を確認した。まずは、３地区のボランティア活動等を行っ

ていただいている各種団体に声掛けを行い、一度集まっていただいて組織づくりの検

討を行うこととした。

【委員意見】

  ・学校とボランティアをつなぐコーディネーター役の配置がとても重要であるが、そ

の人選が難しい。

  ・コーディネーター役は、継続的に務めていただくことが望ましく、責務を分担する

意味で、数人配置してもいいのではないか。

  ・コーディネーター役は、学校運営協議会と学校応援組織の両方加わっていただくと、

円滑な運営がしやすいのではないか。

  ・これから小中連携委員会でカリキュラムが決定していくと思うが、それまでにある

程度の組織化できれば望ましいのではないか。

  ・学校応援組織は、単に学校の支援をしていくというものではなく、学校を応援する

活動を通じて、地域の活性化を図っていくことも必要である。（学校と地域との協働）

（３）進捗報告会について

  〇進捗報告会の内容について、議事資料のとおりとして提案する。開催回数について、

３地区で開催すべきという意見と、１か所での開催でいいのではないかという意見

があり、決定を準備委員会に委ねることとした。

  【委員意見】

・開催日は、土日がいいのではないか。

・会で回答できるよう、各地域において質問事項を事前に聞き取りしてはどうか。

・進捗報告会は当然大事だが、準備委員会として開校準備のための議論もしっかり

しないといけないので、準備委員会の前に行うなど効率的に行ってはどうか。

・今回の報告会のメインは、学校名が決定したということ。

・報告者以外の出席については、委員の地元で１回ということにしてはどうか。



（４）その他

〇部会長より、ＰＴＡ組織づくり（組織体制、規約等）について、まずは４校の正副

会長で話し合いを持って、進め方について協議するという説明を受けた。

併せて、神戸の閉校記念式について、記念誌を作成する方向で検討している旨の報

告を受けた。

５ その他

  ・次回の部会を、７月３日（水）19：00～20：30 大和地区公民館で開催。
   ⇒【変更】 ７月９日（火）19：00～20：30 大和地区公民館で開催。


